
O19 - Les accords avec le verbe être 
 

 
Après le verbe être, on trouve généralement un adjectif ou le 

participe passé d’un verbe. On les accorde en genre et en 

nombre avec le sujet. 

ex : Les fleurs sont jolies. 

         fem-plu 

 

D’autres verbes fonctionnent comme le verbe être, on dit que ce 

sont des verbes d’état (être, paraitre, sembler, devenir, 

paraitre, rester, demeurer). Quand l’adjectif est placé après ces 

verbes, on dit qu’il est attribut du sujet. 
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